

CON EVENTO MUSICAL

Escuela de Lenguaje Mi Estación en término de semestre

Un año más y como término del semestre escolar, la comunidad educativa de la escuela especial de lenguaje “Mi Estación” realizó una significativa ceremonia de premiación a cada uno de sus estudiantes, en la cual se destacó el trabajo y esfuerzo realizado por sus pequeños en estos meses junto al cuerpo docente y profesionales de la educación, valores como empatía, respeto, perseverancia, solidaridad entre otros, se hicieron presente en un “diploma de reconocimiento.





“ Durante su desarrollo y crecimiento es fundamental incorporar en su aprendizaje valores que faciliten la convivencia y contribuyan a la formación de su personalidad existe una multitud de valores que deben incorporándose a la enseñanza como todo proceso de apren-

dizaje, esto les ayudará a crecer de forma más humana y completa alcanzando todos los hitos sociales necesarios para que crezcan armónicos y con una mejor salud emocional”, indicó Loreto Ibarra Maldonado, Directora del establecimiento.

¡Prepárate para brillar! Fue la consigna de la fiesta temática organizada por la comunidad educativa para finalizar el semestre escolar. Una fiesta inolvidable: “Onda Disco”, donde el ritmo de los años 70 se apoderó de la pista.

Luces de neón, bolas de espejos, música Funky y un ambiente vibrante los niños y niñas celebraron en esta nueva fase de su formación.

En la serie gráfica, aspectos de lo que fue la conmemoración.